
Die Vorlage wird kontrovers diskutiert, insbesondere wird der Nutzen als Instrument zur Mo-

tivation der Grundstückseigentümer bezweifelt. Es wird vorgeschlagen, die Eigentümer direkt 

anzuschreiben mit Hinweisen auf Möglichkeiten der Begrünung von Dächern und Fassaden und 

Photovoltaik-Anlagen sowie Ansprechpartnern und Fördermitteln. 

 

Es wird gewünscht, über die Beschlusspunkte 1 sowie 2 und 3 (gemeinsam) separat abzu-

stimmen.  


